
▼教育署名に取り組もう！

教育全国署名の取り組みが、各支部、分会で

進められています。この教育署名は、35人以下

学級の実現、教育の保護者負担の軽減など、教

育条件の改善を訴えゆきとどいた教育を進める

上で重要な取り組みです。

この間、平和を求める取り組みを通じて、職

場、地域で、より多くの仲間とのつながりがう

まれました。教育署名の取り組みも、さらに一

歩前進させる可能性が生まれているのではない

でしょうか。子どもたちに豊かな教育を保障するために、ともに奮闘しましょう。

▼各支部、分会の取り組み～教職員全員から署名をもらった分会も！

先日の書記長会議で、各支部、分会の取り組みの状況が交流されまし

た。まだ序盤ではありますが、多くの成果が報告されました。

弟子屈支部では、支部会議で「去年よりさらに一歩前進させよう」と

確認され、各分会での取り組みが進められています。釧路市支部では、

早めの取り組みを進めるために、支部会議で「10月中にやろう」と確認

され、すでに多くの署名が集まっています。春採中分会では、教職員全

員分の署名を集めました。まず始めに校長に署名を訴えてからその後教職員に署名を訴えたことで、

全員分の署名につながったということです。

▼取り組みの様子を、本部に寄せてください

教育全国署名の本部担当は斎藤書記次長がつとめます。各月末に、各支部、分会の奮闘を集約し、

お便りで紹介したいと考えています。

平和を求める取り組みでは、仲間の取り組みに刺激を受け、元気をもらうことができました。教

育署名の取り組みでも、数字の集約だけではなく、取り組みの様子や工夫なども集約することで、

仲間の奮闘ぶりを交流、共有し、組合員がより元気になれるような取り組みにしたいと思います。

教育全国署名の取り組みの様子を、ぜひ本部までお知らせください。



先日、第1回の人事委員会を開催し、委員長を藤田先生(釧路市支部)、副委員長を淀野先生(阿寒

支部)に決定しました。

今年の人事の取り組みは、組合独自の人事調書を使うのではなく、学校長に提出するものをコピ

ーして使うこととしました。書き上がりましたらコピーを取って組合にも提出してください。組合

にしか明らかにできないような悩みや要求がありましたら、枠外に記入したり、別紙に記入するな

どしてください。特にない場合は無理に書き足す必要はありません。

人事に関わる局の動きは、例年通りということです。人事調書は、昨年度は10月17日(金)に局発

出、11月14日(金)が局締切となっていました。今年度も同様の日程になるようです。

組合員に関しては、今月中に要求のとりまとめをすることになっています。早めの取り組みをお

願いします。また、人事に関して気になること、問題などありましたら、本部まで連絡ください。

10月10日(土)に札幌で「さようなら原発

･戦争北海道集会」があり、3500人が参加

しました。元経産省官僚の古賀茂明さんの

お話は多くの共感を呼びました。

集会の後のパレードでは、古川書記長と

斎藤書記次長が急遽ドラム隊に参加。太鼓

をたたきながら元気よく訴えました。

釧路駅前では、釧労連などの土曜宣伝は今後も継続しま

す。木曜日に行っていた総がかり行動は毎月19日に行うこ

ととなりました。脱原発の金曜行動も、毎週金曜日に継続

します。

矢臼別演習場では、11月中旬から、米海兵隊による移転

訓練がはじまります。それに抗議する｢米海兵隊移転訓練反対全道集会｣は11月22日(日)に行われま

す。平和を求める市民の連帯の輪に加わることは、教育問題の改善を訴える上でも大きな力になり

ます。｢安倍教育再生｣も、「戦争する国」づくりも、根本は同じです。集会の情報はメールやお便

りでお知らせしていきます。できる取り組みを、積極的に進めていきましょう。

今後の取り組み・日程今後の取り組み・日程

10月30日(金)18:30 第２回人事対策委員会

11月7～8日 全道合研、札幌学院大学

11月28日(土)13:30～ 第3回連続教育講座

場所:星が浦教育会館

講師:間宮正幸さん(北大教授･北海道子ども

センター)

12月４日(金)18:30 支部代表者会議(支部長･

書記長合同会議)

11月１日(日) 『小さき声のカノン』上映会

被爆から子どもを守る母たちのドキュメン

タリー、鎌仲ひとみ監督作品

上映時間①10:00､②12:30､③15:00

まなぼっと５階ハイビジョンシアター

11月22日(日) 米海兵隊移転訓練反対全道集会

13:30～、釧路市国際交流センター

講演の後、デモ行進をします。


